Medio	La Segunda
Fecha	13/09/2018
Mención	Expertos: DC tiene un problema estructural. Mención a U. Alberto Hurtado.

Más allá de Chahin

Expertos: DC tiene un problema estructural

El analista Bernardo Navarrete afirma que Chahin llegó a su cargo en medio de "una tormenta perfecta" en la DC y que habría podido "brillar en tiempos de crisis", pero que "quizás no era el hombre para eso".

Mientras que Cristina Escudero, de la U. de Chile, plantea que "está sufriendo embates como todos los presidentes de partido. Los partidos han perdido adhesión ciudadana o están desprestigiados; cada parlamentario en vez de recurrir a la vía partidaria, trata de establecer vínculos directos". FLACSO Ecuador, atribuye la "conduc- ral, carece de propuesta alternativa, ción errática" de Chahin a la salida de distinto a la DC de los 60".

militantes importantes y a una "excesiva dependencia de liderazgos personalistas". Pero acota: "Hoy cualquier persona que esté a la cabeza de la DC tendría problemas similares. La opción es casi una refundación del partido".

"No sé si en este momento la DC está en condiciones de repuntar. El deterioro interno se ha ido agudizando y la gestión de Fuad, por inexperiencia o falta de capital político, no contribuye a revertir esta tendencia", dice Octavio Avendaño, académico de la U. Alberto Hurtado. Y agrega que "más allá de su actual presi-Alejandro Olivares, cientista político de dente, el problema del PDC es estructuPese a lo anterior, el diputado Raúl Soto afirma que "la mesa ha jugado un rol muy importante en el reposicionamiento comunicacional de la DC. Hoy el partido ha vuelto a ser relevante en el escenario político. Si bien ha habido algunas decisiones erráticas, como lo ocurrido en torno a los actos del No y que han generado ruido interno, eso se debe a la existencia de distintas visiones de la historia y también sobre lo que hay que hacer hacia el futuro". Y Auth, quien también condujo al PPD fuera del Parlamento, incluso ve una oportunidad: "Creo que se gobierna mejor un partido cuando no estás en el Parlamento, que cuando estás en él".